

例会報告

バーベキュー文化と道産肉の可能性

10月11日、販売戦略グループは、「こんなに違う、世界の肉事情～バーベキュー文化と道産肉の可能性～」をテーマに例会を開催しました。日本バーベキュー協会の下城民夫会長に登壇いただきました。日本で「ブリスケ」と呼ばれるブリスケットは本場のバーベキューではもっとも美味しいとされる部位の一つです。豚のバックリブをはじめ、ブロック肉が日本ではなかなか流通しないのはなぜなのか、世界の肉事業について学びました。



下城会長



様々なバーベキューソース

長野県白馬村 視察例会

10月21日(月)～23日(水)、販売戦略グループでは、6月例会で報告いただいた白馬農場(株)のある長野県白馬村へ秋のグリーンシーズンの視察例会を企画しました。白馬村の豊かな自然の中で調和し、環境に配慮した農作物を生産している白馬農場に伺い視察させていただきました。また、「冬よりも夏に稼ぐ」リゾート地となった、白馬岩岳マウンテンリゾートへも訪問。(株)ズクトチェの和田社長にご案内いただきました。



パラグアイ農業視察報告

11月14日、今年2月にパラグアイを視察した報告会を行いました。現地の先進農業技術や栽培手法、持続可能な農業への取り組みなどについて、今年農業視察に訪れた実体験を交えながら報告いただきました。

また、三浦農場の三浦社長によるGPSオートガイドンスの裏技についての報告もありました。



➤ 農業経営部会今後の予定

収穫もひと段落を迎え、農業のハイシーズンが終わろうとしています。農閑期、学びの季節に入ります！

(今後の予定)

12/13(金) 農業経営部会35周年事業
「酪農危機から何を学ぶ取るのか」